

DAFTAR PENYAJI MAKALAH TERBAIK PADA SEMINAR HASIL-HASIL PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT IPB TAHUN 2014

BIDANG	ORAL PRESENTASI	
	JUDUL PENELITIAN	NAMA
Pangan	Diversifikasi Produk dari Hasil Sampung Usaha Persuteraan Alam di Kabupaten Wajo, Sulawesi Selatan	Prof.Dr. Drh Clara Meliyanti Kusharto
Energi dan Sumberdaya Alam Lingkungan	Desain Proses Daur Ulang Tanah Pemucat Bekas (SBE) Untuk Produksi Biodiesel Secara In Situ dan Pemanfaatannya Kembali Sebagai Adsorben (Ljt)	Prof.Dr.Ir. Ani Suryani, DEA
Kesehatan	Further Evaluations to determine the Ideal IPB Atherogenic Diet (Evaluating the plaque characteristics found in the common iliac artery and type of the atherosclerosis lesion of adult male Macaca fascicularis)(Ljt)	Prof.Dr.Ir. Dewi Apri Astuti, M.S.
Sosial, Ekonomi dan Budaya	Model Harmonisasi Peran Keluarga Dan Sekolah Dalam Pembentukan Karakter Mulia Remaja Bagi Tercapainya Visi "Insan Cerdas Komprehensif Tahun 2014"	Dr.Ir. Dwi Hastuti M.Sc
Teknologi dan Rekayasa	Pengembangan dan Komersialisai Produk Ransum Komplit Berbasis Hijauan Indigofera (IndiFeedPB) sebagai Pakan Berkualitas Tinggi untuk Kambing Perah (Ljt)	Prof.Dr.Ir. Luki Abdullah M.Sc.Agr
Skim Penelitian Dasar Untuk Bagian & Dosen Muda Kelompok 1 (FAPERTA, FAHUTAN & FEMA)	Keanekaragaman Amfibi dan Reptil di Kawasan Suaka Margasatwa Nantu, Propinsi Gorontalo, Sulawesi	Dr. Ir. Mirza Dikari Kusri, M.Si.
Skim Penelitian Dasar Untuk Bagian & Dosen Muda Kelompok 2 (FKH, FPIK & FAPET)	Identifikasi Dan Optimasi Potensi Biji Mahoni (Swietenia mahagoni) Sebagai Antidiabetes Pada Hewan Kesayangan (Pet Animals)	Prof. Dr. drh. Tutik Wresdiyati, M.Sc.
Skim Penelitian Dasar Untuk Bagian & Dosen Muda Kelompok 3 (FATETA & FMIPA)	Modifikasi 'Minimal Model' Untuk Diagnosa Diabetes Tipe 2 (Ljt)	Dr. Agus Kartono, S.Si., M.Si.
Pendidikan Magister Menuju Doktor untuk Sarjana Unggul	Identifikasi Keragaman Gen Pengontrol Pertumbuhan dan Lemak untuk Meningkatkan Pertumbuhan dan Kualitas Karkas Ayam Kampung	Prof. Dr. Ir. Cece Sumantri, M.Sc

DAFTAR PENYAJI POSTER TERBAIK PADA SEMINAR HASIL-HASIL PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT IPB TAHUN 2014

BIDANG	POSTER PRESENTASI	
	JUDUL PENELITIAN	NAMA
Pangan	Peningkatan Produksi dan Kualitas Daging Sapi Bali Melalui Penggemukan dengan Konsentrat Berbasis Sorghum	Dr. Ir. Rudy Priyanto
Energi dan Sumberdaya Alam Lingkungan	Rekayasa Proses Dekomposisi Tandan Kosong Kelapa Sawit dan Palm Oil Mill (POME) sebagai Limbah Menjadi Biogas dan Pupuk Organik untuk Mitigasi Emisi Gas Rumah Kaca di Industri Kelapa Sawit	Dr. Ir. Hariyadi, M.S
Kesehatan	Aktivitas Antiviral Goat Lactoferrin (gLf) Terhadap Replikasi Human Papilloma-virus Secara In Vitro	Dr. drh. Joko Pamungkas, M.Sc.
Sosial, Ekonomi dan Budaya	IbIKK Hijauan Pakan Suplemen Protein Pelet Daun Indigofera Plus INDIGOFEEED Sebagai Wadah Pengembangan Bisnis Mahasiswa Fakultas Peternakan Institut Pertanian Bogor (Ljt	Dr.Ir. Panca Dewi Manu Hara Karti S, M.S
Teknologi dan Rekayasa	Pengembangan Pangan Probiotik Berbasis Buah Tropis Menggunakan Bakteri Asam Laktat Lokal Terenkapsulasi	Prof.Dr.Ir. Sri Laksmi Suryaatmaja, MS